

GRADIGNAN

Tournoi national de squash féminin et reprise des activités pour les jeunes handicapés

Comme chaque année, le Squash Club de Gradignan organise un tournoi national féminin se tenant dans les locaux de l'association, 6, avenue Favard, de vendredi à dimanche (entrée gratuite).

« Quarante joueuses sont inscrites, c'est bien pour un circuit féminin. Les têtes de série sont des jeunes : Inès Guyot et Rose Lucas-Marcuzzo », précise Pierre Bernard, président de la ligue Nouvelle-Aquitaine.

Après le rendez-vous très attendu de ce tournoi, le club se prépare à accueillir à nouveau de jeunes handicapés de l'Institut national des jeunes sourds (INJS) de Gradignan et de l'Institut thérapeutique éducatif et pédagogique (Itep) de Léognan.

« Vivement la reprise »

L'école de squash, qui dispense des cours à 43 jeunes de 5 à 17 ans, est reconnue au niveau national par le label 4 étoiles Valides-Handicapés, délivré par le Comité départemental olympique et sportif Gironde (CDOS), et peut ainsi accueillir des personnes en situation de handicap désirant pratiquer une activité sportive au sein d'un club.

Pierre Bernard, à l'initiative de cette démarche, récompensé en 2018 par le Trophée de la Ville de Gradignan pour son engagement bénévole, se souvient : « J'avais dit à l'époque, la meilleure récompense que l'on peut avoir avec des gamins



La jeune Inès Guyot, tête de série n° 1, sera présente à l'open national des féminines à Gradignan. NICOLAS BARBEAU

handicapés, c'est quand l'un d'eux vient et vous enlace, ça n'a pas de prix... »

« L'activité avec le club de squash de Gradignan permet aux élèves de l'INJS de travailler en inclusion dans le monde sportif entendant. Les jeunes sont impatients de reprendre cette activité et les nouveaux élèves ont très envie de la découvrir. Vivement la reprise », s'enthousiasme Romuald Leroux. Cette année, le club accueillera

23 jeunes de l'INJS dans le cadre de leur cours d'EPS avec leur professeur Romuald Leroux. Le début de l'accueil est prévu le 29 avril pour une durée de six semaines. Quatre jeunes de l'Itep viendront également sur la durée de leur scolarité, accompagnés de leur éducatrice. À noter, le club accueille aussi 270 jeunes (CM1-CM2) des quatre écoles primaires de la commune pour la découverte de la discipline.

Pascal Père